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唐山海港经开区收看全省“大棚房”问题专项清理整治工作电视电话会

 2月13日上午，河北省召开“大棚房”问题专项清理整治工作电视电话会议，党工委委员、管委会副主任赵书田和
区直有关部门、驻区相关单位负责同志在我区分会场收听收看会议。

 会上通报了全省“大棚房”问题清理政治情况，会议指出要进一步提高思想认识，把握清查范围，加快整治力度，
加强组织领导，并对下一阶段“大棚房”清理整治工作进行安排部署，特别是经营性“大棚房”问题的识别、清查、
整治工作。

 随后，唐山市继续召开会议，贯彻落实上级会议精神，市级会议从提高政治站位，强化组织领导，准确把握标准，
依法依规查处，加强督导协调五个方面进行了安排部署并提出明确任务要求。

 会议结束后，赵书田同与会人员就我区存在的“大棚房”问题进行了深入讨论。
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